



Préserver les ressources en eau et les milieux aquatiques : qu'en pensent les Français ?

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : vendredi 22 novembre 2013

Description :

Les Agences de l'eau, l'ONEMA et le ministère de l'Ecologie publient les résultats du 2ème baromètre de l'opinion 2013.

OIEau

Réalisée en octobre 2013 par l'IFOP, l'enquête s'appuie sur un échantillon de 3500 personnes. Le baromètre national de suivi de la connaissance et de l'opinion des Français à l'égard de la politique de l'eau confirme les grands enseignements mis en lumière lors de la première mesure.